

EKSPOS

Bhabinkamtibmas Polsek Patrol Jalin Komunikasi dengan Warga dan Sampaikan Pesan Kamtibmas

Indramayu - INDRAMAYU.EKSPOS.CO.ID

Aug 10, 2023 - 18:22



Bhabinkamtibmas Polsek Patrol Jalin Komunikasi dengan Warga dan Sampaikan Pesan Kamtibmas

Indramayu, - Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), Bhabinkamtibmas dari Polsek Patrol Polres Indramayu Polda Jabar terus berupaya menjalin komunikasi yang baik dengan warga. Kegiatan sambang ini menjadi sarana untuk menyampaikan pesan-pesan kamtibmas secara langsung kepada masyarakat. Kamis (10/8/2023)

Bhabinkamtibmas Polsek Patrol melaksanakan sambang ke beberapa rumah warga di wilayah Kecamatan Patrol, Kabupaten Indramayu.

Dalam kunjungannya, Bhabinkamtibmas berinteraksi dengan warga untuk mendengarkan berbagai masukan dan aspirasi, serta memberikan himbauan terkait kamtibmas.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Patrol, AKP H. Saripudin mengungkapkan pentingnya komunikasi dua arah antara aparat kepolisian dan masyarakat.

"Melalui kegiatan sambang ini, kami tidak hanya menyampaikan pesan-pesan kamtibmas, tetapi juga mendengarkan masukan dan tanggapan dari warga. Ini membantu kami dalam merancang langkah-langkah pencegahan dan penanganan masalah keamanan," ujarnya.

Pesan-pesan kamtibmas yang disampaikan kepada warga mencakup berbagai hal, seperti upaya mencegah tindak kejahatan, kerjasama dalam menjaga lingkungan, dan pentingnya melaporkan kejadian-kejadian yang mencurigakan. Dengan adanya informasi yang akurat dari masyarakat, aparat kepolisian dapat lebih responsif dalam mengatasi potensi gangguan kamtibmas.

"Komunikasi yang baik dengan masyarakat adalah kunci dalam menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif. Kami berterima kasih atas usaha Bhabinkamtibmas dalam memberikan pemahaman kepada warga tentang pentingnya peran aktif dalam menjaga keamanan lingkungan," ujarnya.

Dengan adanya kegiatan sambang dan komunikasi yang intens antara Bhabinkamtibmas Polsek Patrol dan warga, diharapkan masyarakat akan semakin sadar akan pentingnya partisipasi aktif dalam menjaga kamtibmas. Kebersamaan dalam menjaga lingkungan dan berbagi informasi akan membantu menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan bebas dari potensi gangguan keamanan. Pungkas AKP H. Saripudin.